



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



CLAUDIA SHEINBAUM CONFÍA EN QUE T-MEC EVITARÁ ARANCELES RECÍPROCOS



Muy confiada inició la semana la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pues aseguró que el tratado de libre comercio (T-MEC) protegerá a las exportaciones de México ante la amenaza de aranceles recíprocos de Estados Unidos. En este sentido, dejó en claro que México no le cobra aranceles a las exportaciones estadounidenses, debido al T-MEC y sus cláusulas. Por eso en caso de aranceles recíprocos, los productos mexicanos no serán afectados. La presidenta se refirió a las declaraciones de su homólogo estadounidense, quien habló ayer sobre el "periodo de transición" económica debido a sus aranceles. Sheinbaum subrayó que el presidente estadounidense habla sobre aranceles recíprocos, que solo se aplicarán a los países que ya cobran impuestos a las exportaciones de Estados Unidos. México no forma parte de esa lista, adelantó. ¿Usted qué opina?

AGUSTÍN COPPEL Y PEDRO RODRÍGUEZ, ALCALDE DE ATIZAPÁN, SE UNEN PARA RESTAURAR FUENTES EMBLEMÁTICAS DEL MUNICIPIO



Sin duda, la unión de la iniciativa privada y de las autoridades siempre da buenos frutos y muestra de ello es que el fin de semana **Pedro Rodríguez**, presidente Municipal de Atizapán de Zaragoza, y **Agustín Coppel**, presidente del Consejo y director general de Grupo Coppel, encabezaron la ceremonia de entrega a la comunidad de la restauración de dos emblemáticas obras del **arquitecto Luis Barragán**, las fuentes "Plaza y Fuente del Bebedero" y la "Fuente del Campanario". El evento se realizó en Mayorazgos de los Gigantes, en Atizapán, Estado de México en el marco del natalicio de Luis Barragán. Las obras renovadas, construidas entre 1958 y 1961, presentaban deterioro significativo por el paso del tiempo, razón por la cual se sometieron a restauración con el objetivo de preservar la obra arquitectónica y el legado del icónico arquitecto mexicano. "En Fundación Coppel, reconocemos y celebramos el esfuerzo del municipio de Atizapán de Zaragoza y de su presidente, Pedro Rodríguez, por preservar el legado cultural de México. Esta restauración es un testimonio del trabajo conjunto entre la iniciativa privada, el gobierno y la comunidad, honrando la obra de Luis Barragán y reafirmando el compromiso con la recuperación de espacios que dan identidad a nuestras ciudades", destacó Agustín Coppel Luken, presidente del Consejo y director general de Grupo Coppel. Cabe mencionar que en coordinación y con las facilidades de las autoridades municipales, Fundación Coppel trabajó en alianza con Parque



Humano, despacho de arquitectura especializado en la obra de Luis Barragán, el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) y la Fundación de Arquitectura Tapatía Luis Barragán en la rehabilitación de la obra. El proceso incluyó una exhaustiva investigación documental, análisis fotográfico y estudios técnicos para garantizar que cada detalle respetara el diseño original. El presidente Municipal de Atizapán de Zaragoza, Pedro Rodríguez señaló: «Agradecemos profundamente a Fundación Coppel por su dedicación y apoyo en la restauración de estas fuentes que forman parte de nuestro patrimonio cultural. Esta iniciativa enriquece nuestra comunidad y reafirma la importancia de la cooperación entre el gobierno y la iniciativa privada para promover el desarrollo y la identidad local.»



SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA, VICECOORDINADOR DE MORENA FELICITA A NUEVO SECRETARIO DE HACIENDA

El vicecoordinador de Morena en el Senado, **Cuauhtémoc Ochoa** estuvo en las primeras filas en la asamblea informativa que encabezó la presidenta Claudia Sheinbaum en el Zócalo pues junto con Adán Augusto López Hernández es uno de los legisladores que cuentan con la confianza de la mandataria federal. De paso Ochoa Fernández aprovechó para felicitar al nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador Zamora por su nueva encomienda. “Estoy convencido de que tendrá una gestión exitosa que fortalecerá la consolidación del segundo piso de la transformación”. Al mismo tiempo, reconoció la destacada labor de Rogelio Ramírez de la O al frente de la dependencia y le deseó el mayor de los éxitos en su nueva labor.

SENADOR DE MC, LUIS DONALDO COLOSIO PROPONE CREAR COMISIÓN LEGISLATIVA PARA SEGUIR DE CERCA DEPORTACIONES



Siempre pensando en cómo beneficiar a quien más lo necesita, el senador de Movimiento Ciudadano, **Luis Donaldo Colosio Riojas**, propuso crear una comisión legislativa para monitorear la situación de los mexicanos en proceso de repatriación desde Estados Unidos y fortalecer la coordinación interinstitucional para su atención y reinserción en México. “México no puede permanecer indiferente ante la difícil situación que enfrentan miles de connacionales en los Estados Unidos. Es momento de reforzar la acción legislativa para garantizar su dignidad y protección”, destacó. El legislador por Nuevo León expuso que es imperativo que el Senado actúe con responsabilidad ante la intención del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de efectuar deportaciones masivas y la habilitación de la Base Naval de Guantánamo como centro de detención para migrantes.



MANLIO FABIO BELTRONES NO PIENSA REGRESAR AL PRI HASTA QUE ALITO SE VAYA

Manlio Fabio Beltrones, siempre demuestra congruencia política y hace unos días rechazó el llamado de **Alejandro Moreno**, para que regrese al PRI. Aclaró que sólo haría si él ya no es el dirigente nacional. El expresidente de ese partido, criticó la postura reeleccionista de Moreno Cárdenas y señaló que este ha sido un factor que ha impedido la renovación del partido. Según la perspectiva del sonorense, muchos podrían regresar al PRI si hubiera un cambio en la dirigencia, abriendo paso a una etapa más plural y auténtica.



“No, yo creo que si pueden regresar muchos, siempre y cuando él no esté al frente del partido, porque el problema del PRI es la reelección que él mismo se auto-otorgó por muchos años. Creo que la apertura y la nueva etapa del partido, será cuando se abra una dirigencia distinta, más plural, más auténtica”, sostuvo. Al ser cuestionado sobre si el partido puede ser realmente abierto a la crítica, respondió que “todo puede suceder, siempre y cuando él (Alito Moreno) no esté al frente”, pues argumentó que extendió su mandato más allá de lo debido. Asimismo, reafirmó su identidad priísta, pero enfatizó su postura anti reeleccionista, y recordó que el PRI nació con esa convicción y debería conservarla.

IGNACIO MIER DESTACA LOGROS EN SEGURIDAD



Como era de esperarse el vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier** tuvo un fin de semana muy activo, pues estuvo presente en la asamblea que encabezó la presidenta Claudia Sheinbaum y además ha sido gran defensor de las acciones de gobierno, ante la embestida arancelaria de Donald Trump. Recordemos que hace unos días afirmó que en México se está combatiendo plenamente y de manera histórica a la delincuencia organizada, por lo que son falsas e inadmisibles las justificaciones del gobierno de Estados Unidos para imponer aranceles. “Mientras existan cientos de miles de consumidores sin ninguna acción por parte del gobierno de los Estados Unidos siempre va a existir el tráfico de drogas”, enfatizó el senador por Puebla. En tribuna Mier dijo que es absolutamente falso el argumento del presidente Donald Trump, “es una justificación banal que nada tiene que ver con el acuerdo comercial que, por cierto, violenta el capítulo 2.4 del propio Tratado de Libre Comercio”.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ SE DISCULPA CON LA PRESIDENTA



Adán Augusto López, coordinador parlamentario de Morena en el Senado vivió un momento incómodo junto a Luisa María Alcalde Luján, Manuel Velasco Coello y Ricardo Monreal durante la asamblea que protagonizó la presidenta en el Zócalo, sin embargo, de inmediato enmendaron su error y presentaron sus disculpas a Claudia Sheinbaum Pardo, a quien dieron la espalda durante la concentración masiva por tomarse una fotografía junto con Andrés Manuel López Beltrán y Ricardo Monreal Ávila. El tabasqueño, líder de Morena en el Senado, ofreció una disculpa a la presidenta y justificó el



momento incómodo, afirmando que "en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria".

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR CONCENTRADO EN LA CREACIÓN DE LA LEY QUE CREA LA AGENCIA NACIONAL PARA LA COMPETENCIA



Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados está muy concentrado en la confección de la ley secundaria que dará paso a la creación de la Agencia Nacional para la Competencia y Bienestar Económico que sustituirá a la Cofece y asumirá parte de las funciones del IFT, para que antes del último día de abril, cuando termina el actual periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, ésta sea aprobada. Recordemos que esta ley, si bien establece la creación de una nueva institución, no se trata de borrón y cuenta nueva, pues se aprovechará el talento del alrededor de 480 empleados de la Cofece y el trabajo realizado por esa dependencia en sus casi 30 años de historia. "Lo más importante es que no dejemos huérfanos a los trabajadores, a los funcionarios y al personal de operación que en estos momentos están en el IFT y en la Cofece".

MARIO DELGADO, SECRETARIO DE EDUCACIÓN ANUNCIÓ ARRANQUE DEL PROGRAMA VIVE SALUDABLE EN ESCUELAS PÚBLICAS



El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), **Mario Delgado Carrillo**, informó que este miércoles arrancará la estrategia "Vive saludable, vive feliz" en donde se visitarán 90 mil 832 primarias públicas y se revisarán a casi 12 millones de estudiantes. En este sentido, dijo que estará en Morelos con la gobernadora Margarita Sarabia, y después estará en Puebla con el gobernador Alejandro Armenta. Refirió que se abordarán cuatro temas sobre vida saludable se va a revisar, la salud bucal de los niños y de las niñas y también se hará una medición de peso y talla y una valoración visual para posteriormente otorgarles lentes gratuitos a todos los niños y las niñas. Enhorabuena.

DIPUTADO RICARDO MONREAL REITERA RESPALDO DEL CONGRESO A SHEINBAUM



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), de la Cámara de Diputados reafirmó el compromiso del Congreso para respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum y de paso Monreal Ávila destacó que el discurso de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en el Zócalo de la Ciudad de México, "fue muy coherente. A pesar de tener alegría por esta pausa de un mes, no deja en el fondo de convocarnos a estar alerta, no lanza las campanas al vuelo, ni tampoco muestra exceso de confianza de cómo resultará la reacción del presidente Trump. "Me pareció su plan de los cinco puntos, en el que establece la fortaleza del mercado interno y la diversidad de su comercio con otras naciones del continente y fuera del continente, muy realista. " Su mensaje fue muy serio, muy realista y con el ánimo de que nadie se confíe y de que estemos a la expectativa de cualquier otra convocatoria, de ser necesaria. "Me gustó mucho que tiene plan, no describió las medidas que iba a usar en el caso de que se hubiese aplicado una política arancelaria unilateral e



ilegal de Trump, pero lo que me gustó es que hay un plan que desde hace meses ha diseñado y que ojalá no se aplique, sino que el acuerdo y el diálogo sean lo que prevalezca en los próximos meses”.

EN JUNIO TRUMP Y XI JINPING PODRÍAN REUNIRSE



Estados Unidos y China han iniciado conversaciones sobre una posible cumbre entre el presidente **Donald Trump** y el líder chino **Xi Jinping** en junio, en un intento por reducir las tensiones comerciales entre ambas potencias, informó The Wall Street Journal (WSJ). Según el medio, las negociaciones aún se encuentran en una etapa inicial, pero el objetivo de Beijing es utilizar el posible encuentro como una plataforma para reanudar las conversaciones formales sobre comercio. Ambas partes han mostrado interés en una reunión desde la victoria electoral de Trump en noviembre, y la coincidencia de los cumpleaños de ambos mandatarios en junio refuerza la posibilidad del encuentro. Estaremos atentos.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz